

La question qui se pose à Simone Weil pourrait être :
Comment je métamorphose ces trois tendances pour m'enraciner dans un humanisme sans frontières ?

Les traditions liées à l'environnement de notre naissance créent des attaches fortes et font figure de racines.

Le besoin de vérité, le besoin d'être soi, le besoin d'apprendre et de découvrir sont essentiels pour notre développement

Les lois humaines qui s'imposent de l'extérieur, la compétition exacerbée, le calcul d'intérêt, les violences, les conquêtes militaires, tendent à déraciner l'être, à l'éloigner de lui-même.

L'enracinement est un travail intérieur pris entre plusieurs tensions

**L'enracinement
selon Simone Weil**

LIRE LA CARTE A PARTIR DU CARTOUCHE JAUNE

Enracinement et déracinement – Simone Weil
[Sujet du 06.10.2014 Restitution ici](#)
[Animation Prezi ici](#)
www.cafesphilo.org